

9
17

交通事故防止を呼び掛け



ミスセタも制服姿で呼び掛ける

市内の交通安全関係団体などが参加して、秋の全国交通安全運動出動式が、旭警察署で行われました。ミスセタの3人も一日女性警察官として参加し、オープンカーやパトカーなどで市内をパレード。参加者たちは、市内各所で啓発物を配布して、交通事故防止を呼び掛けていました。

9
23

鳴り響く郷土の音色



威勢のいい合いの手も響く

お囃子や神楽など、地域に伝わる郷土芸能の祭典「第7回あさひのまつり」が、東総文化会館で開催されました。この日出演したのは市内の8団体。共に、磨いてきた音色や華麗な舞を披露し、客席では軽快に鳴り響く笛太鼓に合わせ、調子を取る姿もありました。

10
1

鈴木節夫さんが人権擁護委員に再任



鈴木節夫さん

法務大臣の委嘱により、鈴木節夫さん(萬力)が10月1日付で人権擁護委員に再任されました。

人権擁護委員は、毎日の暮らしの中で起こる人権に関するさまざまな問題を解決するため、皆さんの相談に応じます。

10
14

新鮮な海の幸を求め行列



活気あふれた水産朝市

飯岡漁港に水揚げされた水産物を安価で提供し、PRを図る「飯岡漁港・水産朝市」が海匠漁協市場で開かれました。この日は、サンマやアジ、ハマグリ、カニなど新鮮な海の幸がずらり。用意された水産物は1時間ほどで完売しました。

プレナスなでしこリーグ2012

メダリスト宮間選手たちに大きな声援

女

女子サッカーのリーグ戦、ジェフユナイテッド市原・千葉レディース対岡山湯郷Belle(湯郷ベル)戦が9月16日、東総運動場で行われました。この日は、ロンドン五輪で“なでしこジャパン”の主将を務め、銀メダルを獲得した宮間あや選手(湯郷ベル・大網白里町出身)にとって、地元千葉県での凱旋試合。1,110人が詰め掛けた会場は、大きな声援に包まれました。試合は湯郷ベルが4対1で勝利、宮間選手は「たくさんの人に名前を呼んでいただきうれしかった」と話しました。

またスポーツアカデミーの小学生と干潟中サッカー部が“お手伝い”として試合に参加。選手と一緒に入場した児童は「宮間選手から“今日はよろしく”と声を掛けてもらい、うれしかった」と話しました。



市内小学生とピッチに向かう宮間選手(左)

旭市復興支援 第4回向太陽杯パークゴルフ大会

パークゴルフと旭の味覚を満喫



視線が集まるティーショット

東 日本大震災からの復興を支援するとともに、市の特産品などをPRしようと10月5日、6日の2日間に行われ、あさひパークゴルフ場で開催された向太陽杯パークゴルフ大会。市内外から訪れた160人の参加者たちは、互いに腕を競い合い、昼食には旭市の食材をふんだんに使った、チャーシューメンや太巻ぎすしなどを堪能しました。

男子の部では浪川勝男さん(三川)、女子の部では中島幸子さん(船橋市)がそれぞれ優勝に輝き、中島さんは見事大会3連覇を果たしました。



マグロの解体ショーには大きな人だかり。切り身は次々と売れていきました

キ ャッチフレーズは「わたしらあは下はむかねえ 前を向いてやるんだ海を向いてやるんだ——」。いいおかユートピアセンターで10月14日、東日本大震災で被災した山武市、銚子市、旭市の63事業者で組織する、九十九里観光振興協議会が自慢の品々を持ち寄って、PRイベントを開催しました。

これは、震災で落ち込んだ九十九里地域の観光関連産業を復興するため、減少した観光客を呼び戻そうとしてのもの。この日は5,000人が詰め掛け、事業者に「頑張ってる」と声を掛けながら品物を購入する光景もありました。



たくさんの人でにぎわった会場

被災企業が集結 復興に向けた歩み出す

復興フェスタ in 九十九里

市内100歳訪問

元気に100歳 長寿の祝い

今 年度市内で100歳を迎える高齢者14人に、国から内閣総理大臣の祝状と銀杯、市から長寿祝金が贈られました。9月28日と10月4日、海匠健康福祉センター長と市長らが、市内の高齢者のもとを訪問。長年にわたって社会に貢献し、長寿を達成したお祝いと、これからも元気で過ごしてもらえよう高齢者の皆さんを激励しました。



家族も一緒に祝福

旭市敬老大会

お年寄りの健康と長寿を祝う



祝いのメッセージを送る子どもたち

敬 老の日の9月17日、東総文化会館、海上公民館、いいおかユートピアセンターの3会場で、敬老大会が開催されました。

各会場では、お年寄りの健康と長寿を祝おうと、保育所の子どもたちによる遊戯をはじめ、さまざまな団体が舞踊や楽器の演奏などを次々と披露。客席には、笑顔で拍手を送る来場者たちの姿がありました。